

# SÜDKURIER

Überlingen

## Ronny A. Knepple bleibt Gesicht der Harmonie

19.03.2013



### Vorsitzender bei Hauptversammlung einstimmig wiedergewählt

Er macht weiter: Ronny A. Knepple wirkt weiterhin als Vorsitzender des Musikvereins „Harmonie“ Lippertsreute. Das teilt der Verein in einem Presstext mit. Knepple, der bereits seit 18 Jahren die Geschicke der Harmonie leitet, sieht den Verein gut aufgestellt und nennt einen der Gründe für die Kandidatur: „Wir haben im Moment ein musikalisches und kameradschaftliches Hoch.“ Bei der Jahresversammlung wurde zudem Renate Müller als Beisitzerin für Deisendorf bestätigt und Steffi Scheiwein zur Kassenprüferin bestellt.

Knepple bezeichnete die Dirigentensuche für die Musikkapelle als wichtigstes Thema des vergangenen Jahres. Erfreulicherweise übernahm der bisherige Stellvertreter Uwe Keller das Amt des ersten Dirigenten der Musikkapelle und Udo Huber steht auch weiterhin der Jugendkapelle als Dirigent vor. Mit dieser vereinsinternen Lösung zeigte Knepple sich überaus zufrieden: „Das ist die Goldrand-Lösung für uns. Wir freuen uns, zwei so wichtige Positionen mit solch herausragenden Vollblutmusikern besetzen zu können.“

Schifführerin Petra Schlossbauer berichtete darüber, dass das erste Jahr nach dem großen Musikfest ansonsten auch sehr ereignis- und erfolgreich verlief. Den musikalischen Höhepunkt bildeten für alle Orchester die festlichen Weihnachtskonzerte. Kassierer Fabian Meschenmoser musste von einem mittleren vierstelligen Minus in der Vereinskasse berichten. Grund war der geplante Kauf von Instrumenten für die Jugendausbildung, eine Investition in die Zukunft des Vereins. Anschließend lüftete Jugenddirigent Udo Huber ein Erfolgsgeheimnis: „Der Spaß an der Musik muss im Vordergrund stehen. Wenn das so ist, kommt die Leistung von alleine.“ So habe es die

Jugendkapelle trotz 13 Abgängen und nur sechs Neulingen geschafft, ihr musikalisches Niveau zu festigen.

In einem Grußwort hob Peter Frick, Bürgermeisterstellvertreter aus Salem, die Bedeutung der Blasmusik hervor: „Ihr bereichert in besonderer Weise das kulturelle Leben in unseren Gemeinden.“ Das wollen die Harmonie'ler auch im laufenden Jahr tun. Als nächstes steht ein Informationstag zur Jugendausbildung an.

Am Samstag, 23. März, um 14 Uhr können Kinder in der Luibrechthalle unverbindlich Instrumente ausprobieren. Alle Termine sind unter [www.harmonie-lippertsreute.de](http://www.harmonie-lippertsreute.de) zusammengestellt.